

Hessen

## 115 im ganzen Land

**[02.10.2012] Im Rahmen eines Pilotprojekts ist die einheitliche Behördenrufnummer 115 ab sofort in ganz Hessen verfügbar.**

Der einheitliche Behördenruf 115 ist jetzt in ganz Hessen verfügbar. Wie das Hessische Ministerium des Innern und für Sport mitteilt, handelt es sich bei dem Service um ein Pilotprojekt, das bis zum 23. Juni 2013 laufen soll. Die Bürger erhalten unter der Rufnummer etwa Informationen zu Reisepässen oder Wohn- und Elterngeld, erstmals aber auch zum Hessentag 2013. „Auf alle Fragen rund um den Hessentag 2013 beispielsweise zu Konzerten, Ticketpreisen oder der Teilnahme am Festzug haben die Damen und Herren der 115-Hotline die passenden Antworten“, sagt Hessens Staatssekretär Werner Koch. Für nähere Informationen können sich interessierte Verwaltungen an die Servicecenter in Frankfurt, im Main-Taunus-Kreis oder in Kassel wenden.

(ve)

Stichwörter: 115, Hessen, Bürgerservice, Werner Koch